





Banned

STATUS Code: 429 Too Fast, you are temporarily banned



Sprache | Language | Język:
	
DE

	
EN

	
PL







Unser automatisches System hat ungewöhnlichen Datenverkehr von deinem Computer, aus deinem Netzwerk oder von deinem Internetanbieter festgestellt. Um unser Service für alle Nutzer aufrecht erhalten zu können, wurdest du vorübergehend gesperrt.


Die häufigsten Gründe für eine Sperre:

	
Du verwendest eine VPN-Verbindung

Da sich in letzter Zeit missbräuchliche Zugriffe aus VPN-Netzen mehren, werden diese teilweise blockiert. Deaktiviere daher bitte deine VPN-Verbindung für die Nutzung von Geizhals oder füge in deinem VPN-Client für folgende Seiten/IP-Adressen Ausnahmen hinzu: geizhals.at (213.229.61.37), geizhals.de (213.229.61.34) oder geizhals.eu (81.223.238.139)


	
Von deiner IP-Adresse erfolgten verdächtigte Zugriffe

Ein weiterer Grund könnte sein, dass die von dir verwendete IP-Adresse auf einer öffentlichen Blacklist steht. Du kannst dies hier (cleantalk.org) oder hier (abuseipdb.com) überprüfen.


	
Du greifst mithilfe von Scripts bzw. automatisiert auf unseren Preisvergleich zu

Wir bitten dich, ein automatisiertes Auslesen unseres Preisvergleichs zu vermeiden.

	Um über Preisänderungen informiert zu werden, kannst du unsere Preisalarme verwenden
	Um über neue Produkte informiert zu werden, kannst du Kategoriesuchen abonnieren
	Um einen Überblick über mehrere Produkte zu behalten, kannst du Wunschlisten anlegen







Sperre aufheben







Erfolgte deine Sperre unberechtigt?


Kein System ist perfekt, manchmal passieren leider Fehler. Bitte schicke uns eine E-Mail an webmaster@geizhals.at und gib uns folgende BAN-ID bekannt: NNLsMa1/nUIxrzg/Lj==





Our automated system has detected unusual traffic from your computer, your network or your ISP. To ensure our service for all users we have temporarily blocked you.


Most common reasons for a ban:

	
You are using a VPN connection

VPN users are being blocked sometimes since there has been an increasing number of suspicious activities of VPN networks. Please deactivate your VPN connection to continue using Skinflint or add an exception to your VPN client for the following sites/IP-adresses: geizhals.at (213.229.61.37), geizhals.de (213.229.61.34) or geizhals.eu (81.223.238.139)


	
Suspicious traffic from your IP address

Another reason could be that the IP address you are using is on a public blacklist. You can check this here (cleantalk.org) or here (abuseipdb.com).


	
You are accessing our website using scripts or automatized

We are asking you to avoid an automated parsing of our website.

	You can subscribe to our price alerts to be informed about price changes
	You can subscribe to the category searches to be informed about new products
	You can create wish lists to have an overview of multiple products







Unban







Was your ban unjustified?


No system works perfectly, sometimes mistakes can occur. Please send us an email to webmaster@geizhals.at and share the following ban ID with us: NNLsMa1/nUIxrzg/Lj==





Nasz automatyczny system zauważył niezwyczajny transfer przez twój computer, twóją sieć albo twojego usługodawce internetu. Aby nasz serwis dalej działał zablokowaliśmy cię tymczasowo.


Najczęstsze powody na blok:

	
Używasz połączenia VPN

 Sieci VPN mają często doczynienia z podejrzanymi połąceniami, dlatego są one przez nas blokowane. Proszę zdeaktywuj twoje połączenie VPN albo dodaj te strony/adresy IP do wyjątków twojego clientu VPN: geizhals.at (213.229.61.37), geizhals.de (213.229.61.34) or geizhals.eu (81.223.238.139)



	
Twój adres IP jest znany za podejrzane połącenia

Jeden powód może być, że twój adres IP jest na oficjalnej liście czarnej. Sprawdź tutaj (cleantalk.org) albo tu (abuseipdb.com).


	
Używasz naszą stronę automatycznie albo używasz skiptów

 Prosimy cię nie używać automatycznego wyczytywania naszej strony. 

	Aby dostać informacje o zmianach cen możesz się zapisać na alarmy cenowe
	Aby być poinformowany o nowych produktach możesz się zapisać na wyszukiwanie kategorii
	Aby dostać lepszą orientacje o produkach możesz sobie ułożyć listy życzeń listy życzeń







Odblokuj







Zostałeś zablokowany bez powodu?


Żaden system jest perfekcyjny, czasami zdarza się błąd. Prosimy wysłac E-Mail na adres webmaster@geizhals.at i podzielić sie BAN-ID: NNLsMa1/nUIxrzg/Lj==















